

Miscelánea Deportiva

Sobre una nota oficiosa.

Importantes acuerdos de la Federación Regional Cantabria y el beneficio al Montepío de jugadores.

Anoche se reunió el quinteto federativo de Cantabria, bajo la presidencia de don Roberto Alvarez y con la asistencia de los señores Goyena, Beraza, Salinas y Elizondo.

Asistió asimismo una representación del Colegio de Arbitros.

La reunión fué muy laboriosa, durando hasta bien entrada la noche.

Después de Aragón-Cantabria.

Se habló de la conducta observada por algunos de los jugadores seleccionados para el segundo encuentro de nuestra selección frente a la aragonesa, acordándose que en tiempo oportuno se harán públicas las decisiones que sobre este particular se han adoptado.

Después de los partidos de promoción.

Con motivo de la celebración del segundo partido de promoción entre el colista de la A, Real Sociedad Gimnástica, de Torrelavega, y el campeón de la B, de Cantabria-Asturias, Eclipse F.C., sucedieron en el terreno del Malecón algunos incidentes desagradables, que por lo antideportivos fueron intervenidos por la Federación.

Relacionados con dichos incidentes, la Federación acordó en su reunión, el solicitar de la Sociedad propietaria del Malecón, la expulsión, hecha pública por medio de la prensa, del socio gimnástico Manuel Herrera, que se portó antideportivamente con el tesoro de la Federación, señor Iruretagoyena.

Una inhabilitación.

La ha dictado contra el jugador eclipsista Manuel González Polidura, por el mal comportamiento en el encuentro que el Eclipse F. C. disputó al de la Unión Montañesa en el campo de esta última.

Consiste la inhabilitación en privar al jugador castigado de tomar parte en cualquier encuentro, hasta después del día primero del próximo septiembre, lo que no hizo antes la Federación, para evitar que el club interesado no sufriera la baja de su delantero centro en los encuentros de campeonato que le restaban por jugar en las semifinales del grupo B.

Partidos benéficos.

La situación precaria de la Caja del Montepío de jugadores, y el haber resultado equivoco el planteamiento del mismo, por las pequeñas cuotas de jugadores y club y las grandes incidencias que en futbol se suceden, obligan a la Federación Cantabria a organizar una serie de partidos benéficos para dotar a la Caja del referido Montepío de fondos necesarios para cubrir las muchas exigencias de esta institución, que en el fondo, solo plácemes nos merece. Pero hace falta alguna reforma que para años sucesivos evite la celebración de estos beneficios y poder dar al funcionamiento del Montepío un desenvolvimiento con recursos propios.

Hacia esto hay que tender, después de elevada la actual si-

tuación del Montepío de jugadores.

Por tanto, y con miras a salvar el elevado presupuesto de gastos que el Montepío ha acarreado a la Federación, ésta ha tomado el buen acuerdo de recurrir a parte de clubs locales y provinciales organizando un programa de partidos benéficos.

He aquí los partidos que con este fin se celebrarán el próximo día 25 del corriente:

Santander.—Campos de Sport (Real Racing Club-Real Sociedad Gimnástica).

Astillero.—Campo del Unión Club (Unión Club Unión Montañesa).

Muriedas.—Campo del Muriedas (Muriedas F. C.-Eclipse F. C.).

Guarnizo.—Campo de la Cultural (Cultural Deportiva-New Racing).

Torrelavega.—Campo del Malecón (Deportivo Esperanza-Racing Club de Reinosa).

Reinosa.—Campo del Reinosa (Reinosa F. C.-Barreda Sport).

Santander.—Campo de la Unión Montañesa (Montaña Sport Albericia Sport).

Santoña.—Campo de Unión Santoña (Unión Santoña Radium F. C.).

Cudeyo.—Campo del Cudeyo (Deportivo Cudeyo Montaña Olimpia).

Peñacastillo.—Campo del Montaña Olimpia (Peñacastillo F. C. Deportivo Igollo).

Todos los partidos darán principio a las cinco y media de la tarde.

Por acuerdo del Comité directivo, la Federación donará una Copa denominada *Copa Motepío* a cada uno de los Clubs que resulten vencedores en estos partidos.

Final interesante. El Olimpia y la Unión Santoñesa se disputarán el campeonato de Cantabria, grupo C.

Después de la intensísima campaña que durante algunos meses han venido haciendo los equipos del grupo C de Cantabria, llegamos ante la final.

Se jugará el próximo domingo y en ella han de enfrentarse los dos equipos finalistas Montaña Olimpia, nacido de la fusión del Montaña y del Olimpia F. C. y el Unión Santoñesa, que como saben nuestros lectores y a deducir de sus brillantes actuaciones, llega a la final en forma admirable de entrenamiento y no menos entusiasmo.

GRAN CAFÉ ESPAÑOL

Especialidad en bebidas compestas estilo americano. RIBERA, 13 y BLANCA, 16. Teléfono 101

AUTOMÓVILES RUGBY - STAR
Entrega inmediata.
Pereda y López S. A.
Molledo, 2
SANTANDER

Y ahora que las luchas nos han proporcionado los valores del grupo C, nos sugiere un comentario fugaz, haciendo referencia al Racing Club, de Reinosa.

Este club, que al comienzo de las luchas de campeonato sensación de potencialidad, ha llegado a los encuentros, sufriendo decepciones y derrotas, inexplicables por lo numéricas, no habiendo logrado verse al final de la jornada campeón, como se creyera en generalidad, sino que no ha podido ser finalista.

Ha obedecido todo ello, según creencia nuestra, a la falta de entusiasmo.

Ha obedecido a un abandono grande, en el que llevan parte de responsabilidad sus directivos mismos, que no han proporcionado a sus defensores el grado de entrenamiento para llegar en buena forma a los partidos que confiadamente creían ganados para trocarse luego en sensibles y escandalosas derrotas, como la sufrida en la semieliminación que frente a la Unión Santoñesa se

disputaron en la villa pescadora.

Ha obedecido a la eterna presunción de «yo soy más que nadie», dicho en tertulia, para luego verle desvanecido con el fracaso.

Y al final, se ve como se ve; en crisis, y en crisis grave, siendo de lamentar que los dirigentes del que fué club animoso como el racinguista reinosano, de potencialidad indiscutible, llegue a verse en situación de desmoralización y decadencia.

Y esto, señores, no es hacer deporte. En el deporte hay que demostrar la misma cantidad de deportivismo en toda ocasión, y tanto los reveses como los triunfos han de estimular por igual y no extremar las consecuencias.

Y dicho esto, hacemos alusión asimismo a algunos otros de los clubs participantes en el referido campeonato, no olvidando la campaña intensamente notable de los finalistas Montaña Olimpia y Unión Santoñesa, que el próximo domingo se disputarán la final de este campeonato en el campo del barrio de Primero de Mayo.

El ciclismo de mayo.

La I prueba infantil, la de la Claude Delage y la I copa Directivos, para los días 18, 25 y 29 del corriente.

Tan pronto como la prensa se ha ocupado de las pruebas que tiene en cartera la Sociedad Unión Ciclista Montañesa, se ha empezado a notar gran revuelo entre las peñas de cicleros, aumentando la animación para las tres que han de celebrarse en las tres festividades que en el presente mes disfrutaremos.

El día 18 o sea el próximo domingo, se correrá

I prueba Infantil.

Poco avanza la inscripción, después de la fecha del pasado sábado.

Once corredores infantiles es pequeña cantidad de corredores; pero hemos de reconocer que la edad máxima de 16 años representa un inconveniente para que la Sociedad organizadora pueda apuntarse un éxito de inscripción dada la corta edad exigida y haber querido con ello el dar a la carrera la mayor sensación posible de infantilidad.

Recordamos a los ciclistas que deseen participar en esta importante carrera y no hayan todavía enviado su inscripción, que lo hagan durante todo el día de mañana, viernes, hasta las ocho, en cualquiera de los tres garages de

la localidad y hasta las nueve en la secretaría de la Sociedad organizadora, calle de Rualasal, 4, 1.º, redacción de *Spor Montañés*.

Está ya en poder de la Unión Ciclista Montañesa, la diminuta y preciosa Copa con que se premiará al ganador de la carrera que, así como las medallas anunciadas, se han comprado al stokista en regalos deportivos, nuestro amigo señor Losada.

Recordamos el cierre de admisión de inscripciones y es de suponer que algunos más han de hacerlo en el día de mañana, viernes.

Y el domingo a disputarse palmo a palmo los premios de la Unión Ciclista Montañesa.

La Claude Delage.

Anunciar esta carrera y titularla algunos corredores de revancha, todo ha sido uno y lo mismo.

Los vencidos, según ellos opinadamente, en la pasada prueba Diamant, se disponen «a sacarse la espina», como vulgarmente se dice, y están decididos a entrenarse en todo lo que falta de semana y durante la próxima,

Ante el futbol olímpico.

La Nacional no consentirá que se prodiguen los olímpicos, pero debe tender a seleccionar chutadores.

El acuerdo prohibitivo dictado por la Nacional, nos parece un acierto federativo.

Encierra suma importancia para los olímpicos españoles, ya que prodigándose éstos en partidos y más partidos y siendo éstos con otras selecciones que van a la Olimpiada, como la de Uruguay o contra el Newcastle mismo, vencido en Bilbao, sería muy probable que la dureza de los encuentros pusieran al equipo

para llegar a la carrera en forma admirable y demostrar su clase.

Por otro lado, el patrocinador de la prueba, señor López Herrera, está dispuesto a hacer una carrera de importancia, no habiéndose fijado aún si ha de ser en circuito o por carretera.

Los corredores, muchos de ellos optarían por un circuito sobre el Sardinero, pero de unas quince vueltas, para que el recorrido total representará cuarenta o cuarenta y cinco kilómetros.

En fin, que ha despertado esta prueba un entusiasmo enorme entre los cicleros, y que los representantes de las marcas están dispuestos a prepararse bien y llevar buenos lotes y bien entrenados.

La I Copa Directivos

Esta otra prueba, reservada para el día de la Ascensión, ha sido recibida con gran júbilo por los ciclistas.

Es de lamentar tan sólo que Victorino Otero tenga que abandonarnos y acudir a Barcelona para concursar en la VI Vuelta a Cataluña.

Por referencias de buen origen se duda de que Landeras, el unionista y defensor de la Armor, pueda participar en esta importante carrera.

Esto, naturalmente, quitará alguna importancia a la I Copa Directivos, donada por don Miguel López Dóriga, no extrañándonos que por tales causas se prorrogara la gran prueba y fuera sustituida por otra reservada para las categorías segunda y tercera o para una excursión.

Convocatoria.

Unión Ciclista Montañesa.

Se recuerda a todos los directivos de la Unión Ciclista Montañesa, que esta noche a las ocho en punto se celebrará la Junta directiva semanal, en el domicilio de la Secretaría, calle de Rualasal, 4, 1.º

Por tratarse de asuntos relacionados con la I prueba infantil, se ruega la más puntual asistencia.—El Secretario.

Dr. José Matorras

Partos y enfermedades de la mujer. Consulta de 11 a 1 y de 4 a 5. San Francisco, 23, 2.º

AUTOMÓVILES DE DION BOUTON
MODELO 1924
Agente exclusivo para Santander y su provincia
MIGUEL LOPEZ DÓRIGA
Paseo de Pereda, 32
TELÉFONO 6-85
SANTANDER

de España en handicap mayor al que hoy se encuentra.

Está bien, hemos dicho, y como tal lo aplaudimos.

Pero el entrenamiento, ante la proximidad de la Olimpiada, podrá hacerse entre los equipos de olímpicos, ya que dos equipos pueden hacerse, o contando con otros elementos de tan indudosa clase como hay por otras regiones y los cántabros mismos Pagaza, Oscar y Fidel.

Precisamente, Oscar Rodríguez, jugador de un porvenir próximo, bien podría valer ante la baja forma de Monjardín, sin que ello quiera insinuar eliminación del madrileño.

Oscar Rodríguez tiene sobre el internacional madrileño, ventajas de visible superioridad.

El ímpetu que da a la línea Oscar, por ejemplo, no le da Monjardín.

El chut del racinguista, no ha podido ser todavía cultivado por el madrileño.

La furia, la verdadera furia, pues ello sería acoplamiento grande a la desvuelta por los españoles, es característica notable—acaso la más—en el racinguista Oscar.

El pegar con los dos pies y el mandar a las alas para despejar las aglomeraciones y concentrarse estratégicamente y disponerse al remate, lo domina más Oscar, aunque no mejor, pues el racinguista es sumamente veemente en el juego y atropellador ante la meta, mientras que Monjardín se dispone, atropellador también para ejecutar el remate de cabeza, en cuya jugada, sin estar abandonado completamente Oscar, no se emplea con el efectismo que siempre ha causado el madrileño, marcando regularmente, debido a una de estas jugadas, tan características en él, porque son las únicas que hace.

Como llevador de línea, nos parece más delantero centro Oscar que su rival el madrileño.

Obedeciendo, precisamente, a esa vehemencia que en los remates tantas veces hemos censurado, pues la nerviosidad llega al desbordamiento y en muchas ocasiones la jugada fácil de terminar con éxito, no pasa de un momento de emoción, para terminar mal ejecutada. Esto en lo que a remate rápido se refiere.

Pero en ventaja considerable sobre Monjardín, Oscar tiene hoy la supremacía del chut con la izquierda, despojando a Ricardito Alvarez de aquel sobrenombre que le popularizó, apuntándole como «el de la divina zurda».

Valentía, decisión.

Dos factores que en Monjardín parecen resaltar algo. Pero de la valentía y de la decisión arrolladora de Oscar, ¿podría dudar alguno?

En estas interesantes fases, nos parece que Oscar es puntal más potente. Y más aún, si al igual que a Monjardín colocan a Oscar entre buenos interiores y entre buenos medios; creemos que el rendimiento del racinguista en este caso, superaría al madrileño, con alguna diferencia ventajosa.

Estas no dejan de ser opiniones, naturalmente, del que a

CARBÓN "INDATOS"
Despacho: teléf. 2-05. Oficinas: 9-74

